

**SCENE 3 地域との絆を深める
「でっかいあいのふれあいルーム」**

児童と地域の交流の場とするため、出合小学校の旧図工室を6年生と地域の人々が協力してリニューアルさせ、11月20日、オープンしました。児童代表の村木歩乃花さんは「いつまでもここで『ただいま』と言えるような、素敵なかわい愛のあふれる部屋にしていきます」と話しました。



**SCENE 5 幅広い世代が交流
カローリング大会**

市民体育館で12月7日、カローリング大会が開催されました。市内各地区の代表チームと中学生チームの計48チームで、6歳～88歳の146人が参加。各レーンでは、ジェットローラーの行方を真剣に見つめ、高得点を目指して白熱した試合が繰り広げられました。



**SCENE 4 新鮮野菜・活魚が集まる
山陽小野田市農林水産まつり**

山口県農業協同組合高千帆支所で11月30日、「第16回山陽小野田市農林水産まつり」が開催されました。市内産の野菜や活魚、加工品の販売等が行われ、総重量約120kgのもちまきも実施。来場者数約2,000人と共に豊作・豊漁を喜び祝う1日になりました。



**SCENE 6 迫力のパフォーマンス
県警音楽隊ふれ愛コンサート**

不二輸送機ホールで12月13日、「山口県警察音楽隊ふれ愛コンサート2025」を開催。音楽隊は演奏やカラーガードの演技、漫才を通じて「自転車のルール徹底」「詐欺に注意」等を来場者647人に伝えていました。来場者は楽しみながら交通マナーや防犯に対する意識を高めました。